

CÁDIZ, 15 DE ENERO DE 2026

Educación invierte más de 155.000 euros en reparaciones y mejoras en el CEIP Sierra de Cádiz de Algar

La Agencia Pública Andaluza de Educación finaliza las obras de mejora de la pista deportiva y del muro de contención del colegio, una actuación de la que se beneficiarán sus más de 100 alumnos y alumnas

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha culminado las obras de reparación y mejora de la pista polideportiva exterior y el muro de contención del Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Sierra de Cádiz del municipio de Algar (Cádiz). La actuación, que ha supuesto una inversión de 155.358,10 euros, beneficiará al más de un centenar de niños y niñas que cursan sus estudios en este colegio.

Los trabajos han consistido en la demolición de aproximadamente un cincuenta por ciento de la superficie de la pista polideportiva, que presentaba problemas de hundimiento y mal estado de las losas de hormigón como consecuencia de pérdidas de agua en la red de saneamiento. A fin de solventar esta problemática, se ha instalado una nueva red de drenaje en la pista y se ha revisado el estado de todas las conexiones hasta la acometida. Posteriormente, se ha ejecutado un nuevo pavimento.

Además, las obras han incluido el refuerzo del muro de contención del área deportiva, que presentaba grietas y zonas abombadas. Se han saneado y sellado las grietas y se ha pintado toda la zona de la intervención, incluido el marcaje de la pista.

Esta actuación forma parte del Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación.